

# Motos et kilt party à l'Auberge de la Loube

Samedi soir, à l'occasion de la Saint-Patrick, Patricia et Alain Laumesfeld, patrons de l'Auberge de la Loube, ont organisé une manifestation conviviale. De nombreux motards – dont certains seulement vêtus de kilt – avaient rendez-vous au cœur du village pour y parler bécane et pour partager barbecue et pot de l'amitié. Clou de la soirée : l'élection de « mister gambettes d'or ». Le tout en présence du maire, lui-même grand passionné de deux roues.

J. H.



**Harley et japonaises réunies pour fêter la Saint-Patrick.**

(Photo J. H.)